

La Bolivie défend les subventions gouvernementales pour empêcher la hausse des prix

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin, (RHC)- L'inflation en Bolivie est restée faible grâce aux subventions gouvernementales qui ont empêché la hausse des prix, a déclaré à La Paz le vice-ministre du Budget et de la Comptabilité fiscale, Zenon Mamani.

Entre janvier et mai de cette année, l'inflation n'a atteint que 0,57% en raison de la politique de subventions appliquée par l'administration du président Luis Arce dans l'objectif de neutraliser les pressions inflationnistes et de maintenir la stabilité économique, a-t-il indiqué à Xinhua.

Tout en reconnaissant que cette politique creuse le déficit public, Zenon Mamani a affirmé que le gouvernement continuerait à appliquer des subventions aux secteurs stratégiques, tels que l'énergie et l'alimentation, parce que les avantages d'une faible inflation et de la stabilité économique l'emportent sur les coûts.

Selon un rapport publié vendredi par l'Institut national des statistiques de la Bolivie, l'indice des prix à la consommation a connu une augmentation cumulée de 0,57% au cours des cinq premiers mois de l'année courante et de 2,90% durant les douze derniers mois.

Cette augmentation est due à des hausses de prix dans toute une série de secteurs, à savoir l'alimentation, les boissons, le logement et l'habillement, entre autres.

Source : Xinhua

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/324707-la-bolivia-defend-les-subsidies-gouvernementales-pour-empêcher-la-haïsse-des-prix>



Radio Habana Cuba